

## N°26

Qu'est-ce que je fais : on compare la roche du Sud avec la roche du nord, issue de la subduction

Comment je fais : On observe les granites du Sud et on regarde grace au tableau les caracteristiques physiques et minerales du granite du Sud et on peut essayer de le dater avec le rapport Rubidium/Strontium.

Quels sont les resultats obtenus : la datation nous permettra de savoir a quelle periode a eu lieu la formation de la roche, ce qui nous permet de voir si elle a ete formee pendant l'orogenèse cadomienne ou hercynienne. Les mineraux observes et la structure de la roche permettra de confirmer la datation.